



凛々しく

若く 豊く 清く 雄々しく 強く
凜々しく けく く く く
校訓

学校だより
都城市立有水中学校
令和3年10月26日
文責：教頭

地区秋季体育大会選手激励式

10月1日(金)に、地区秋季体育大会に向けて選手激励式を行いました。新チームになって初めての中体連の大会になります。



これまでの練習の成果を発揮してほしいです。式の最後に、サプライズで3年生の有志と津曲先生から成る私設応援団からの力強いエールもあり、精気あふれる激励式となりました。力を出し切れ！有中生！



都城地区秋季体育大会

10月2日・3日に、都城地区秋季体育大会が行われました。男女バドミントン部が参加しました。最後まであきらめず、全力を尽くして競技する選手達の姿を見る事ができました。今後の更なる活躍を期待します。応援ありがとうございました。



結果は以下の通りです。県大会出場！ファイト！！

- バドミントン女子団体 第3位 県大会出場
- バドミントン個人 女子ダブルス①組
男子シングルス①組 女子シングルス①組

県中学校秋季体育大会の日程等

【バドミントン部】

10/30(土) 男女団体戦・個人戦 9:30開始
10/31(日) 男女個人戦 9:00開始

◎会場は両日とも高城運動公園総合体育館

※ コロナ禍の中ですので、入場制限があり、保護者も応援の人数が決まっています。
心からの応援よろしくお願ひします！！

農業体験(芋掘り)

10月12日(火)の5、6校時、4月22日に苗を植えた、芋の収穫を行いました。今年も米満様の畑をお借りし、楽しく大きく育った芋をたくさん収穫しました。11/18の地産地消自炊の日に全員で美味しく頂きたいと思います。米満様、毎日の管理を含め、今年もありがとうございました。



集合写真とかわいい飛び入り参加がありました。
(有水幼稚園の園児2名と職員お二人)

学習発表会

10月16日(土)、校内学習発表会が、体育館で行われました。英語暗唱はとても気持ちのこもった発表でした。各学年の発表では、それぞれの学年らしい工夫が見られ、内容もとても分かりやすいものでした。全校合唱は、とても素晴らしい歌声を聞くことができました。生徒一人ひとりが輝く場面がありました。展示についてもよい作品がならび、目を引かれました。保護者の皆様をはじめ多くの方々にご参観頂き、生徒達の励みになりました。誠にありがとうございました。



令和3年度校内長距離走大会の案内

【日時】 12/3(金) 14時20分～15時40分予定

【場所】 有水中学校グランド

※ 車の駐車の位置にご注意ください。

南校舎前と体育館周り、そして運動場をコースとして使用します。スポーツフェスタの時の緊急車両が通る箇所を利用します。

【3年作品】

【2年作品】

1